



Aktivität an der Adolf-Kolping-Berufsschule



Wer: Konditoren/innen der 10 Klasse

Was: Auftrag der Kolpingjugend anlässlich der Korbinians-Wallfahrt 2015
Schwarz-Weiß-Gebäck (Lernfeld: Feine Backwaren / Einfache Teige)



Beschreibung:

Die Kolpingjugend erteilte der 10er Konditoren-Klasse den Auftrag Weiße- und Schwarze-Mürbeteigfiguren zu backen. Der Anlass hierfür war die Korbinians-Wallfahrt 2015 zum Freisinger Dom. Die Schüler entwickelten aus den einfachen Figuren, Figuren mit Herz. Der Auftrag umfasste ca. 1000 Figuren. Diese Menge erforderte eine Aufteilung => Arbeitsplanung: Zutatenmenge ermitteln; Teigbereitung von zwei unterschiedlichen Teigen; kühlen, ausrollen, ausstechen mit Herzen-Tausch, backen und versandfertig herrichten.
Die Schüler wurden zum selbständigen Arbeiten in der Gruppe angehalten und mussten sich bei der Arbeit aufeinander abstimmen.



Wann: Zur Wallfahrt am 21./22.11 2015 nach Freising

Wo: Die Abholung der 1400 Keksen erfolgte am Donnerstag, den 19. Nov. 2015

Ziele: Unterschiedliche Möglichkeiten bei der Gestaltung von Schwarz-Weiß-Gebäck aufzuzeigen.

Erfolge:

Mitteilung der teilnehmenden Jugendlichen, Rezeptanfragen von Wallfahrern/innen

Kommentar von M. Lenz: „Die Kekse waren wieder der Renner auf der Jugend-Korbinian“

Katharina Huber 2015: Und ich möchte mich wirklich nochmal ganz herzlich bei Ihnen für die tollen Kekse bedanken!!!!

Sie kamen super an, wir wurden auf die starke Symbolik mit den andersfarbigen Herzen angesprochen und die Kekse haben so gut geschmeckt, dass viele Jugendliche gleich ein zweites oder drittes Mal vorbeigekommen sind! Mehrere Leute haben uns sogar nach dem Plätzchen-Rezept gefragt, um sie jetzt dann in der Weihnachtszeit nachzubacken ☺

